

Rappelez-vous que Dieu est plus grand

Description

1 Jean 4:1-6

Dans 1 Jean, l'auteur aborde une fracture au sein de la congrégation : certains croyants ont conservé leur foi et d'autres ont été entraînés par un faux enseignant. Les paroles de Jean s'adressaient au reste de cette assemblée, aux gens qui restaient fermes dans leur foi en Jésus-Christ.

Jean déclare que quiconque nie que Jésus est venu dans la chair n'est pas de Dieu. Les croyants devaient leur faire savoir qu'ils n'avaient pas à se laisser enliser par cette attraction vers de faux enseignements (v. 4). Ils ont pu le surmonter et vaincre le monde grâce au Seigneur qui habitait en eux.

Il y a des voix qui prétendent être chrétiennes mais qui ressemblent étrangement au monde. Le Nouveau Testament renforce constamment le fait que la personne de Jésus-Christ est l'incarnation de la vérité de Dieu, et qu'il est la seule preuve valable de la vérité.

Nous devons tester les esprits afin que nous connaissions la vérité et que nous connaissions le véritable Esprit. Le Saint-Esprit nous guidera correctement, et nous vaincrons le monde parce que le Seigneur vit en nous.

Auteur : Rachelle « Shelly » Miller

date créée

2024/04/07